

Kantonales Feldturnier 2018 in Subingen

Liebe Fussballfreunde

Das Kantonale Feldturnier 2018 des SOFV gehört bereits der Vergangenheit an. Sowohl das Turnier am Donnerstag, 16. August als auch jenes am Freitag, 17. August wurde vom FC Subingen top organisiert und tadellos durchgeführt. Der Donnerstag mit Temperaturen von über 25 Grad stellte die Senioren 40+ und 50+ vor körperliche Herausforderungen, welche jedoch mit Bravour bestanden wurden. Der Freitag zeigte sich von seiner milderen Seite und aufgrund des vorgängig niedergegangenen Gewitters waren die klimatischen Bedingungen ideal. Erfreut durfte ich feststellen, dass sich an beiden Tagen kein Spieler ernsthaft verletzte und alle Teams faire und respektvoll geführte Spiele austrugen - einige verbale Scharmützel und kleinere Blessuren blieben die Ausnahme. Dieses vorbildliche Verhalten der Teams erleichterte auch den Schiedsrichtern die Arbeit, welche die Spiele gewohnt souverän leiteten.



Senioren 30+

Die grosse Enttäuschung gleich zu Beginn. Nur 8 von möglichen 26 Mannschaften meldeten sich am Feldturnier an. Es stellt sich die Frage nach dem warum? Eine idealere Vorbereitung für die kommende Saison kann ich mir kaum vorstellen. Lösungen müssen gesucht werden. Doch zurück zum Turnier. Es wurden zwei Gruppen à 4 Teams gebildet, was jeder Mannschaft sicher 3 Spiele bescherte. Die beiden Gruppensieger (Gruppe A FC Iliria und Gruppe B FC Bellach) spielten im Halbfinal gegen den jeweiligen Zweiten (Gruppe A FC

Subingen und Gruppe B FC Biberist) der anderen Gruppe. Im Final standen sich schlussendlich der FC Iliria und der FC Subingen gegenüber, welche bereits das Eröffnungsspiel austrugen. Das intensiv geführte Finalspiel gewann der FC Subingen mit 1:0 und sicherte sich den Gewinn des Titels und des Wanderpokals. Herzliche Gratulation.



Senioren 40+

Die angemeldeten 5 (von möglichen 11) Mannschaften spielten analog der Meisterschaft im Modus «jeder gegen jeden». Die Spielstärken der Mannschaften waren sehr ausgeglichen – kein Team konnte sich frühzeitig und entscheidend absetzen. Schlussendlich wurde über den Turniersieg im letzten Spiel zwischen Lommiswil und Post Solothurn entschieden. Verdienter Sieger und Gewinner des Wanderpokals wurde der FC Post Solothurn. Herzliche Gratulation.

Senioren 50+

Wie jedes Jahr trafen sich auch die ältesten Senioren zum Kräfteressen. Sportliches Auftreten, Fairness und der Einsatz aller Spieler ist hier wichtiger als der Sieg. Wie gewohnt wurde darum auf eine Rangliste verzichtet. Dennoch wurde mit viel Einsatz und Wille gespielt.

Die WK des SOFV bedankt sich beim FC Subingen mit Christoph Winter als OK-Chef an der Spitze für die unkomplizierte Zusammenarbeit, den Schiedsrichtern für die souveränen Spielleitungen und den Spielern für Ihre Fairness. Ein letzter Dank geht speziell ans Samariterteam.

Für das Feldturnier im August 2019, welches wiederum der FC Gerlafingen übernommen hat, wird sich die WK des SOFV Änderungen zu Gunsten des Feldturniers überlegen. Wir wollen, wenn möglich, an der Tradition dieses Turniers festhalten und es interessanter gestalten. Sobald Details bekannt sind, werden wir die Vereine informieren.

Sportlicher Gruss



Thomas Kummer

Kant. Seniorenobmann SOFV